
Protokoll der LV-Gesamtvorstandssitzung vom 15.03.15 im Hotel Meiners, Dorfstr. 17, 26209 
Hatterwüsting
 
Anwesende: Rudolf Heemann, Susanne Brengelmann, Anne Margraf, Anna Kaltenborn, Hendrik 
Wichert, Claudia Temmeyer, Julia Velhagen, Ulrike Kayser, Claudia Roenn, Peter Roenn, Birde 
Wichert (Gast) 

Protokollführer: Anne Margraf, Schriftwartin  

Beginn: 11.00 Uhr

Rudolf Heemann begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 
Das Protokoll der letzten Gesamtvorstandssitzung liegt allen Beteiligten vor, und ist genehmigt.

TOP 1:
R. Heemann stellt kurz die Zahl der Delegierten vor, die die OV in der DV vertreten. 
Anmerkungen zur DV:

• Zahl der Delegierten ist nach wie vor unbefriedigend. 
• Rückmeldung der Sportwarte über die zu ehrenden Reiter fand lückenhaft statt
• Bereitschaft der Jugendlichen, zur Ehrung zu erscheinen, nimmt ab

Die einzelnen Ressortberichte werden kurz vorgestellt. 

TOP 2:  Beschluss einer Satzungskommission, die in der DV kurz erläutert und gebildet wird. Die 
Aufgaben sollten Zahl der Delegierten, deren Stimmrechte und das Mindestalter klären sowie die 
potentielle Wiederwahl eines Kassenprüfers.
 
TOP 3: S. Brengelmann stellt ihren Antrag vor, den sie in der DV mit den Mitgliedern diskutieren 
möchte. Dies sollte vor allen Dingen auch mit den Sportwarten der einzelnen OV's geschehen, da 
diese den besten Überblick darüber haben, welche Veränderungen bei den Turnierreitern 
umzusetzen sind.
 
TOP 4: C. Roenn kann die technische Wartung der Homepage nicht übernehmen, dies ist von 
Spezialisten zu tun. Außerdem erklärt sie, dass sie nächstes Jahr berufsbedingt nicht mehr als 
Öffentlichkeitswartin des LV zur Verfügung steht. Aktuell stehen drei Personen zur Auswahl: R. 
Weber (Mitglied Sandkrug) K. Obolensky (Mitglied beim IPOL) und M. Schill (ebenfalls 
Sandkrug), die in der Lage wären, die technische Wartung zu übernehmen. Es wird eine Befragung 
in Bezug auf Preis/Leistung bei den beiden zusätzlichen Personen stattfinden, anschließend gibt es 
eine Online-Abstimmung.  
 
TOP 5: Verschiedenes:
Der Schatzmeister des IPZV kann leider nicht zur DV kommen, der Vortrag wird ersatzlos 
gestrichen.



Es folgt eine Unterbrechung, nach der DV wird mit den Sportwarten der OV in Bezug auf den 
Antrag von S. Brengelmann weiter diskutiert. 

S. Brengelmann wird einen neuen Vorschlag ausarbeiten, den sie an den LV-  und OV-
Vorstand verschickt. Mittels E-Mail-Abstimmung wird entschieden, ob und wie das Reglement 
verändert wird.


